

Trabajo de Compensación

Enseñanzas de los profetas vivientes.

CAPÍTULO 5 El Cuórum de los Doce Apóstoles

Los Apóstoles son testigos especiales de Jesucristo en todo el mundo.

Según Doctrina y Convenios 107:23 y Hechos 4:33, ¿cuál es el deber del Cuórum de los Doce Apóstoles?

¿De qué han de dar testimonio?

¿En dónde han de dar los apóstoles ese testimonio “especial”?

“Hace algunos años, dos misioneros acudieron a mí con lo que a ellos les parecía ser una pregunta muy difícil. Un joven... ministro se había reído de ellos cuando le dijeron que era necesario que hubiera apóstoles en la actualidad para que la Iglesia verdadera estuviera sobre la tierra. Dijeron que el ministro les había contestado: ‘¿Se dan cuenta de que cuando los apóstoles se reunieron para escoger a uno para llenar la vacante producida por la muerte de Judas dijeron que tenía que ser alguien que hubiera estado con ellos y que hubiese sido testigo de todas las cosas relacionadas con la misión y la resurrección del Señor? ¿Cómo pueden decir entonces que tienen apóstoles, si tal es el requisito para ser un apóstol?’. “Los jóvenes entonces me preguntaron: ‘¿Qué podemos contestar?’. (presidente Harold B. Lee, Stand Ye in Holy Places, 1974, págs. 64–65)

¿Cómo aconsejaría a los misioneros que contestaran?

“Yo les dije: ‘Vuelvan y háganle dos preguntas a su amigo ministro. Primera: ¿Cómo reunió entonces el apóstol Pablo los requisitos para recibir el llamamiento de apóstol? Él no conocía al Señor, nunca lo trató personalmente. Nunca había estado con los apóstoles. No había sido testigo del ministerio ni de la resurrección del Señor. ¿Cómo obtuvo entonces el testimonio necesario para ser apóstol? La segunda pregunta que deben hacerle es: ¿Cómo sabe él que todos los que son apóstoles en la actualidad no han recibido ese testimonio de la misma forma?’. “Les testifico que quienes poseen el llamamiento apostólico pueden saber, y saben, de la realidad de la misión del Señor” (presidente Harold B. Lee, Stand Ye in Holy Places, 1974, págs. 64–65).

¿En qué formas la respuesta del presidente Lee refleja su llamamiento de ser un “testigo especial” de Jesucristo?

“Es un deber imperioso que tienen [los Apóstoles], el de saber que Jesucristo es en verdad el Unigénito Hijo de Dios, el Redentor del mundo” (Joseph Fielding Smith, Seek Ye Earnestly, 1970, pág. 213). **¿Qué cree que quiso decir el presidente Smith cuando dijo que es “un deber imperioso”?**

¿De qué dio testimonio específicamente el presidente Hunter en la sección 5.2 del manual del alumno?

¿En qué forma oír el testimonio de un Apóstol puede fortalecer el nuestro?

Los Apóstoles se esfuerzan por hacer avanzar el Reino de Dios.

¿Qué dijo el presidente Hinckley que era el significado de la palabra apóstol en la sección 5.5 del manual del alumno?

¿Para hacer qué se les ha dado a los Apóstoles “cierta autoridad y responsabilidad”?

En Mateo 28:16–20 y Doctrina y Convenios 65:5–6, ¿qué mandato dio Jesucristo a Sus Apóstoles?

Si los Apóstoles han de edificar el Reino de Dios en toda la tierra, ¿qué es el Reino de Dios?

“Yo no soy diferente de los hermanos de los Doce... cuando les digo que los registros indican que he estado en México, en Centroamérica y en Sudamérica más de 75 veces, en Europa más de 50, en Canadá 25, en las islas del Pacífico 10 veces, en Asia 10 veces y 4 en África; también he viajado a China dos veces; a Israel, Arabia Saudita, Bahrein, la República Dominicana, India, Pakistán, Egipto, Indonesia y muchísimos sitios más de todo el mundo. Otros incluso han viajado más que eso” (Boyd K. Packer, “Los Doce”, Liahona, mayo de 2008, pág. 86). ¿Qué conocimiento piensa que adquieren los Apóstoles cuando viajan de manera tan extensa?

Según Doctrina y Convenios 107:33–35, 58, y Doctrina y Convenios 18:27–32, describa lo que los Apóstoles son “enviados” a hacer hoy en día.

¿Cuáles son algunas maneras en que nuestros Apóstoles vivientes proclaman el Evangelio y edifican la Iglesia en la actualidad?

De acuerdo con la segunda de las dos declaraciones del presidente Gordon B. Hinckley de la sección 5.5 del manual del alumno ¿De qué forma han visto u oído a los Apóstoles ministrar de la manera que el presidente Hinckley describió?

¿Cómo han influido los Apóstoles en ustedes de forma individual?

Las decisiones del Cuórum de los Doce Apóstoles son unánimes.

Según Doctrina y Convenios 107:27–31 ¿Qué principios dijo el Señor que deben regir las decisiones que toman los Doce?

¿Qué promesa se da en el versículo 31 si las decisiones se toman según las pautas que se proporcionan en los versículos 27 y 30? ¿Qué cree que significa esa promesa?

Usando la declaración del presidente Gordon B. Hinckley que está al final de la sección 5.7 del manual del alumno **¿De qué forma el saber que las decisiones de los Apóstoles se toman de manera unánime aumenta su fe y su confianza en esas decisiones?**

Según las palabras del presidente James E. Faust (1920–2007), de la Primera Presidencia, de la sección 5.7 del manual del alumno **¿En qué forma serviría este proceso como un “sistema de verificación” contra preferencias o motivaciones personales?**

¿Qué sugirió el presidente Faust que era necesario a fin de lograr la unanimidad?

Escriba su testimonio del llamamiento y de la función de los Doce Apóstoles.